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Résumé: 
Le système de colonisation incarné par les colonies israéliennes et le mur de 

séparation ont constitué une stratégie efficace pour contrôler les territoires palestiniens, et les 
gouvernements israéliens successifs se sont efforcés d’encourager et de soutenir les colons à 
s’accaparer les territoires palestiniens occupés pour fragmenter leur géographie et imposer de 
nouvelles réalités sur le terrain. Israël exerce également des pratiques illégales visant à 
oblitérer l’identité palestinienne et à judaïser le territoire au profit des projets de colonisation, 
bien que les Nations Unies et la communauté internationale considèrent le système de 
colonisation dans les territoires palestiniens occupés comme illégal et contraire au droit 
international. 

Le système de colonisation est également un obstacle majeur au processus de paix 
dans la région, puisqu’il représente l’un des défis les plus importants face aux aspirations du 
peuple palestinien à exercer ses droits et à établir son propre État indépendant avec Al-
QodsAcharif  comme  capitale.  Le  peuple  palestinien  est  également  confronté  à  des  défis  en  
commençant par le « deal du siècle » américain et les projets d’annexions israéliens en 
Cisjordanie, pour terminer avec les accords de normalisation avec Israël, dont les répercutions 
ont affecté l’ensemble de la cause palestinienne, en particulier la question de la colonisation. 
Mots clés : Occupation, État palestinien, Colonisation, Mur de séparation, Deal du siècle. 

Abstract: 
The colonisation system embodied by the Israeli settlements and the separation wall 

was an effective strategy to control the Palestinian territories, and successive Israeli 
governments have endeavoured to encourage and support settlers to take over the occupied 
Palestinian territories in order to fragment their geography and impose new realities on the 
ground. Israel also engages in illegal practices aimed at obliterating Palestinian identity and 
Judaizing the territory in favour of colonisation projects, although the United Nations and the 
international community consider the colonisation system in the occupied Palestinian 
territories to be illegal and in contradiction with international law. 

The system of colonisation is also a major obstacle to the peace process in the region, 
since it  represents one of the most important challenges in the face of the aspirations of the 
Palestinian people to exercise their rights and establish their own independent state with Al-
Quds al-Sharifas a capital. The Palestinian people are also facing challenges, starting with the 
US “deal of the century” and Israeliplans for annexations in the West Bank, and ending with 
the normalisation agreements with Israel, whose repercussions affected the entire Palestinian 
cause, in particular the question of colonisation. 
Keywords: Occupation, Palestinian State, Colonisation, Separation Wall, Deal of the century. 

 


